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Data: Vinte seis dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e um. Local: Por 1 
videoconferência. Com as presenças dos Conselheiras(os): Enf Jimi Hendrex Medeiros de 2 
Sousa - Presidente; Enf Holmes Rocha dos Santos Filho - Vice-Presidente; Enfª Giszele de Jesus 3 
dos Anjos Paixão - Primeira Secretária; Enf Plinio de Oliveira Borges - Segundo Secretário; Enfª 4 
Rosane Santiago Alves da Silva - Primeira Tesoureira; Enfª Kátia Nascimento Gama - Segunda 5 
Tesoureira; demais Conselheiros(as) Efetivos(as): Enfª Daniela Pinheiro dos Santos; Enfª 6 
Gabriela Souza de Oliveira; Enfª Joice dos Santos Reis; Enf José Vicktor Oliveira Silva; Enfª 7 
Natale Oliveira de Souza; Enfª Patrícia Sena Machado Oliveira Silva; TE Gilma do Carmo 8 
Campos Alves; TE José Welton de Jesus; TE Josimari Xavier dos Santos; TE Maria Ângela da 9 
Conceição; AE Ossimar Santos. Conselheiros(as) Suplentes convocados(as):Maria Luiza Leitão 10 
e Cristiane Miranda. Suplentes não convocados: Jamile Rodrigues, Cristiano Cardozo, Albert 11 
Ramon, André Freitas, Lília Pereira: I. EXPEDIENTE: 1.1 Abertura dos trabalhos e verificação 12 
do quórum. Após verificação do quórum, deu-se início a 635º Reunião Ordinária do Plenário 13 
do Coren-BA, às oito horas e cinquenta e dois minutos, com as presenças dos (as) Conselheiros 14 
(as) acima mencionados (as). 1.2 Leitura de Correspondências: Não Houve. 1.3 Aprovação de 15 
Ata: A ata da 630ª Reunião Ordinária do Plenário, foi lida e aprovada pelo plenário. 1.4 16 
Informes: As oito horas e cinquenta e cinco minutos, o presidente Jimi Medeiros ratifica que 17 
mediante analise do Comitê Gestor de Crise da Covid-19, a jornada de trabalho do Coren-BA 18 
e das subseções permanecem com a carga horária de seis horas, destaca que a análise é 19 
baseada no perfil epidemiológico do estado, considerando também os decretos municipais e 20 
estaduais. Faz a leitura de um informa do conselheiro Plinio Borges, que destaca que os 21 
processos se encontram na secretaria geral, para consulta de qualquer conselheiro. Informa 22 
que semanalmente o Comitê Gestor de Crise, se reúnem para fazer os encaminhamentos e 23 
analises, sendo que podem ser deliberadas na semana subsequente. O presidente informa 24 
que no dia dois de junho às dez horas da manhã, o Conselho terá uma visita ilustre do Dr. 25 
Manoel Neri, em uma palestra sobre as funções finalísticas do Conselho Regional de 26 
Enfermagem e mais regulamentações do exercício profissional. Um evento que será restrito, 27 
somente os conselheiros suplentes e efetivos participarão presencialmente, para evitar as 28 
aglomerações. Mas que será feita uma proposta para se fazer também em formato virtual. O 29 
presidente Jimi Medeiros sugere que a próxima ROP, que seria no dia da palestra, dia dois de 30 
junho, fosse antecipada para o dia primeiro de junho. A conselheira Giszele Paixão registra a 31 
presença da conselheira Patrícia Sena. O conselheiro Ossimar Santos, questiona a 32 
possibilidade da gravação da reunião com o Dr. Manoel Neri, e por ele estar indo no dia trinta 33 
desse mês para Minas, em um encontro da Comissão Nacional, e só retorna no dia três de 34 
junho. O presidente Jimi Medeiros em resposta ao conselheiro Ossimar, que estará 35 
verificando com o setor de comunicação para que se tenha a autorização do palestrante a 36 
gravação para disponibilizar aos conselheiros posteriormente. O conselheiro Holmes Rocha 37 
questiona a possibilidade, da transmissão da palestra via “live” para que os profissionais de 38 
enfermagem possam ter a oportunidade de assistirem a palestra. O presidente Jimi Medeiros 39 
informa que em uma conversa anterior com o palestrante, seria restrito aos conselheiros, mas 40 
que poderá realinhar com o mesmo a possibilidade de permitir a participação telespectadora 41 
dos profissionais de enfermagem. O presidente reitera e esclarece que a proposta feita, pelo 42 
adiantamento da ROP, é motivado pelos feriados dos dias três e quatro que são dias 43 
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subsequentes, sendo que o dia três é facultativo. A conselheira Josimari Xavier solicita que 44 
seja enviado um convite formalizado, informando que existem empresas que só liberam uma 45 
por semana para participar da ROP, e para se liberar uma outra vez, é necessário se ter uma 46 
justificativa. A conselheira Giszele Paixão informou que já foi enviado a solicitação da 47 
conselheira Josimari para a secretária geral.  O conselheiro Ossimar Santos, informa que não 48 
estará nessa próxima ROP, porque estará no evento da Comissão Nacional. A conselheira 49 
Giszele Paixão informa que não houve manifestam em relação a troca da data da ROP. O 50 
presidente Jimi Medeiros, decide mediante concordância do plenário, antecipação da próxima 51 
ROP para o dia primeiro de junho.  II ORDEM DO DIA: 2.1 - HOMOLOGAÇÃO DAS INSCRIÇÕES, 52 
CANCELAMENTOS E SUSPENSÕES DO MÊS DE ABRIL DE 2021: Às nove horas e cinco minutos, 53 
o presidente Jimi Medeiros inicia a homologação. O presidente destaca que foram setecentos 54 
e vinte oito inscritos no Regional no mês de abril, vinte e oito inscrições canceladas e duzentos 55 
quarenta e sete inscrições suspensas. Fica então homologada a decisão 007/2021 que dispõe 56 
sobre a concessão de inscrições, bem como os cancelamentos e suspensão de inscrição, 57 
referente ao mês de abril de dois mil e vinte e um. 3.1 JULGAMENTO DE ADMISSIBILIDADE – 58 
Sustentação do processo administrativo n° 468/2019 auto de infração n° 208/2019 – 59 
(DOCUMENTO CLASSIFICADO). 3.1.1 VERIFICAÇÃO DE VOTO DO JULGAMENTO DE 60 
ADMISSIBILIDADE – Processo administrativo n° 468/2019 auto de infração n° 208/2019 – 61 
Plenário decide, por unanimidade pelo arquivamento do processo, nos termos do voto da 62 
conselheira relatora. 3.2.1 JULGAMENTO DE ADMISSIBILIDADE – Sustentação do processo 63 
administrativo n° 361/2019 auto de infração n° 148/2019 – Conselheira Relatora Josimari 64 
Xavier dos Santos- (DOCUMENTO CLASSIFICADO).  3.2.1 VERIFICAÇÃO DE VOTO DO 65 
JULGAMENTO DE ADMISSIBILIDADE – Processo administrativo n° 361/2019 auto de infração 66 
n° 148/2019 - Plenário decide, por unanimidade pelo arquivamento do processo, nos termos 67 
do voto da conselheira relatora. 4.1 JULGAMENTO DE ADMISSIBILIDADE – Sustentação do 68 
processo administrativo n° 123/2019 auto de infração n° 148/2019 – Conselheiro José 69 
Vicktor Oliveira Silva - (DOCUMENTO CLASSIFICADO). 4.1.1 VERIFICAÇÃO DE VOTO DO 70 
JULGAMENTO DE ADMISSIBILIDADE – Processo administrativo n° 123/2019 auto de infração 71 
n° 148/2019 - Plenário decide, por todos que estavam presentes, pelo arquivamento do 72 
processo, nos termos do voto do conselheiro relator. Os conselheiros Plínio e Patrícia não 73 
participaram desse julgamento, devido problemas com a internet. 4.2.1 JULGAMENTO DE 74 
ADMISSIBILIDADE – Sustentação do processo administrativo n° 362/2019 auto de infração 75 
n° 149/2019 – Conselheiro José Vicktor Oliveira Silva - (DOCUMENTO CLASSIFICADO). 4.2.2 76 
VERIFICAÇÃO DE VOTO DO JULGAMENTO DE ADMISSIBILIDADE – processo administrativo 77 
n° 362/2019 auto de infração n° 149/2019 – Plenário decide, por todos que estavam 78 
presentes, pelo arquivamento do processo, nos termos do voto do conselheiro relator. O 79 
conselheiro Plínio não participou desse julgamento, devido problemas com a internet. III O 80 
QUE OCORRER: Às dez horas, a conselheira Rosane Santiago informa que alguns membros da 81 
diretoria realizaram a abertura do PA 129/2021 iniciado pelo oficio 009/2021 para averiguar 82 
denúncias feitas pelos servidores desta autarquia que relatam a retomada do horário integral 83 
de trabalho sem o devido planejamento e organização. Que foi deliberado pelo comitê de 84 
crise o retorno integral das atividades e que isso foi implementado por cerca de 85 
aproximadamente uma semana. Porém, os servidores procuraram alguns membros da 86 
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diretoria, bem como enviaram e-mails de vinte e oito páginas reiterando que não 87 
concordavam e explicando a não observância das normas de segurança. Desta forma, com o 88 
propósito de garantir a segurança de todos que exercem funções nesta autarquia, 89 
considerando o cenário pandêmico e as recomendações vigentes estabelecidos pelos órgãos 90 
sanitários, foi solicitado pela primeira tesoureira, primeira secretária e o vice-presidente do 91 
conselho a avaliação e análise do procedimento adequado do retorno das atividades em 92 
tempo integral da sede e subseções do Coren. Reitera que de acordo com a portaria de 93 
contingenciamento a ação de acompanhamento e controle é da responsabilidade do Comitê 94 
Gestor de Crise. Porém, conforme Ata da reunião do comitê de crise, a decisão foi motivada 95 
pela diretoria pelo retorno presencial em horário integral. Deste modo, foi aberto um 96 
processo, tendo em vista que a diretoria não toma decisões sobre o plano de 97 
contingenciamento, solicitando que o comitê investigue e averigue a retomada das atividades 98 
de forma integral, respeitando as recomendações dos órgãos de controle, bem como, as 99 
particularidades de atendimento de cada subseção. A conselheira Giszele Paixão, faz uma 100 
ressalva, que apesar de terem participado da reunião do Comitê de Crise, não determinaram 101 
o retorno, principalmente por não se ter o devido planejamento. E que conforme deliberação 102 
feita pelo comitê o retorno deveria ocorrer no dia seguinte, após a notificação enviada para 103 
os servidores.  A conselheira recorda uma discussão feita em ROD, que a mesma expõe diante 104 
dos diretores, uma foto postada por dois colaboradores comissionados, em que também 105 
marcava a coordenadora do Comitê de Crise e uma integrante do Comitê, contendo uma 106 
suposta mensagem relacionado aos PAD aberto pelos membros da diretoria. Conforme print 107 
tinha a foto de taças de vinho, no qual o mesmo informava na foto: “abrindo um vinho para 108 
comemorar o PAD, rsrsrs ... entendedores, entenderão”. A conselheira ressalta que os 109 
servidores acharam uma falta de respeito a atitude desses cargos comissionados da autarquia, 110 
em decorrência as condições de trabalho desse retorno. A conselheira ressalta que este fato 111 
está sendo compartilhado com o plenário, devido a necessidade de o conhecimento dos 112 
conselheiros terem ciência das situações que ocorrem no Regional, que a diretoria jamais iria 113 
deliberar o retorno sem o devido planejamento e finaliza a sua fala reiterando que o plenário 114 
é soberano. O presidente Jimi Medeiros informa que o processo administrativo foi 115 
despachado do gabinete da presidência para a procuradoria, sendo posteriormente analisado 116 
pelo Comitê Gestor de Crise e está disponível para consulta dos conselheiros. O presidente 117 
Jimi Medeiros destaca que o mesmo não tem parte com a abertura do processo administrativo 118 
contra o Comitê de Crise, assim também como o conselheiro Plinio Borges, que também é um 119 
integrante do Comitê Gestor de Crise. A conselheira Patrícia Sena destaca seu receio diante 120 
das aberturas de processos, para que de certa forma, não fragilize o Conselho. A conselheira 121 
Rosane informa que foi a diretoria diante das denúncias dos servidores para que fosse feita a 122 
averiguação dos fatos. E que o processo aberto não é contra o comitê e sim para averiguação 123 
das denúncias.  A conselheira Patrícia diz que gostaria de saber porque existia possibilidade 124 
do retorno dos servidores, caixas de máscaras disponíveis, propostas de divisórias. E que tem 125 
receio de fragilizar o conselho pela abertura de processo e que tudo que os servidores 126 
achassem que podem colocar, seja aberto processo e isso vai fragilizar enquanto gestão. E que 127 
espera que com análise se observe que tudo que foi feito para melhoria e não colocaria eles 128 
em risco e para que não ocorra racha por conta dos servidores, observando o que está por 129 
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traz dessas falas e desses e-mails.  O conselheiro Holmes reitera que foi preciso fazer a 130 
abertura do processo para investigação das denúncias feitas pelos servidores. Relata que o 131 
Conselho recebeu uma vista do Ministério Público do Trabalho e da Vigilância Sanitária, 132 
notificando o Conselho em alguns pontos, e para que o Conselho tenha um maior resguardo, 133 
o processo foi aberto. O processo não culpa ninguém, porém como gestores não podemos ser 134 
omissos aos fatos. Reitera que existe o plano de contingência que precisa ser seguido e 135 
precisamos averiguar se realmente o mesmo foi implementado.  A conselheira Giszele Paixão 136 
também reitera, que para o resguardo da diretoria foi aberto o processo, para se avaliar as 137 
condições de retorno por terem recebimento de vários e-mails de servidores da sede e da 138 
subseção. E que compete ao comitê de crise não só a disponibilização dos EPIs, mas também 139 
o acompanhamento, deste modo, como constava que os cinco membros da diretoria 140 
deliberaram o retorno, exceto o presidente, que não estava nessa reunião, solicitamos 141 
abertura desse processo para averiguação. Que já tivemos inclusive a visita da vigilância que 142 
notificou o conselho e que a não observância dessas solicitações o conselho pode até mesmo 143 
fechar as portas. Essa é uma medida de cuidado, cuidado com a autarquia, cuidado com os 144 
servidores e que se houver a necessidade de alinhamento com as normas que seja feita, tendo 145 
em vista as diversas denúncias. O conselheiro Plinio Borges ressalta a importância de todos os 146 
conselheiros de verificar o processo de n° 0062/2021 que consta na CGC. E destaca também 147 
uma reclamação feita dos servidores relacionada a palestra do Dr. Manoel Neri, em questão 148 
do número de conselheiros que participarão presencialmente, para que não haja 149 
aglomeração. E sugere a possibilidade de transmissão online. A conselheira Giszele Paixão 150 
destaca que esse assunto pode ser discutido em reunião de diretoria, que a decisão já veio 151 
pronta, os membros da diretoria não tiveram ciência, apenas recebemos o card encaminhado 152 
pelo presidente que seria aberto aos conselheiros suplentes e efetivos. Sugere que seja 153 
alinhado com o presidente que encaminhou o post.  O presidente Jimi Medeiros destaca a 154 
importância do conhecimento do PA do acompanhamento do gestor de crise e plano de 155 
contingenciamento. E informa que esse assunto relacionado ao formato da palestra pode ser 156 
objeto de pauta da RED que será feita no dia trinta e um de maio. A conselheira Josimari Xavier 157 
sugere que os PAD abertos poderiam ser enviados para os e-mails dos conselheiros.  Nada 158 
mais havendo a tratar, às dez horas e vinte e um minutos, deu-se encerrada a reunião. E para 159 
constar, eu, Giszele de Jesus dos Anjos Paixão, lavro o presente Extrato que é cópia da Ata e 160 
que vai assinado por mim e pela Conselheiro Presidente, Jimi Hendrex Medeiros de Sousa. 161 
///////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////// 162 
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